



LE LABEL DE FABRICATION  
HAUTS-DE-FRANCE



toute une filière s'engage

Pour Ergotech, l'obtention du label France Terre Textile est l'aboutissement d'une démarche que nous portons depuis toujours, celle d'une production locale. Depuis 2020, nous avons développé notre savoir-faire de fabricant pour devenir un atelier de confection à part entière.

Fidèle à nos valeurs premières, cet atelier se veut d'assurer une confection aussi française que possible, en travaillant avec des entreprises et des fournisseurs français.

Le label France Terre Textile renforce nos liens avec nos confrères et est le reflet de nos engagements envers nos clients.

Laurène PROTAIN  
Directrice Adjointe - Responsable secteur Textile

## Les Chiffres Clés

- ▶ CA HT : 800k€
- ▶ Production : France
- ▶ Effectifs : 10

## Des Savoir-Faire



- Confection
- Découpe

## Au Fil d'une Histoire

Créée en 2012, Ergotech fabrique entièrement en France tous ses produits. Nous concevons et fabriquons des fauteuils ergonomiques et des produits ergonomiques nomades pour la santé, le bien-être et la prévention (assises, dossiers, protections de genoux, épaules etc..).

En 2020, nous avons mis à contribution notre savoir-faire pour produire des masques UNS1. Nous avons alors fait le choix d'ouvrir notre atelier pour la confection de divers produits textiles. Être fabricant français fait partie de notre ADN depuis le début et le restera.

Aujourd'hui en 2022, l'atelier a bien évolué et deviendra donc cette année une marque à part entière qui portera sa voix.

## Les Produits / Les Marchés

- Linge de maison
- T-shirt
- Cabas, tote bag
- Culottes menstruelles
- Produits divers (housses, tapis etc.)